



PREMIER MINISTRE

---

SERVICE DE PRESSE

Paris, le 24 septembre 2009

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Premier Ministre François FILLON se félicite de la décision des associés fondateurs d'Exeltium de lancer les procédures en vue de l'approbation de leur partenariat industriel.

La mise en place de ce partenariat innovant entre les industriels électro-intensifs et EDF assurera à ses membres l'accès sur une longue période à une partie de leurs besoins d'électricité à un prix garanti.

Le Gouvernement français avait fait valider, dès 2008, les principes de ce dispositif par la Commission Européenne.

Le Premier ministre considère que la mise en œuvre d'Exeltium est une décision essentielle pour préserver la compétitivité des sites industriels fortement consommateurs d'électricité. Exeltium constitue également un volet important de la réforme du marché français de l'électricité qui a été récemment annoncée par le Gouvernement.